

Investigaciones | [volver](#)**Título****La internacionalización de la carrera de Contador Público****Código****C2ECO056****Director** (El link en el nombre del director, envía un mail desde su outlook o thunderbird)[Gabriela Andrea Narváez](#)**Investigadores**

- Américo Antuña
- Leandro Ariel Fiorillo
- Mouta Silvina
- Amabile Gisela Lorena

**Resumen**

La internacionalización en Casa es un fenómeno relativamente nuevo en América Latina. No existe un modelo que se adapte a todas las IES dado que es un concepto amplio y variado; las diferencias políticas, culturales y económicas de cada país e incluso las diferencias propias de cada institución hace que cada universidad tenga una fórmula distinta para desarrollar su área internacional con conceptos, ideas o acciones inspirados en los de otras IES. En cuanto a la teoría, históricamente, la mayor parte de la misma ha provenido de Estados Unidos o Europa, sin embargo, en los últimos años ha habido un auge de bibliografía regional. Destacándose Jane Knight, Hans de Wit y Jocelyne Gacel-Ávila, una canadiense, un holandés y una francesa que han realizado aportes significativos para América Latina impulsando esta temática en la región